

Beste Jugendarbeit des GVSH 2015

Auszeichnung des GVSH

Die Auszeichnung „Beste Jugendarbeit des GVSH“ mit der Vergabe von Plaketten wurde 2007 ins Leben gerufen.

Die Auszeichnung wird im Frühjahr eines jeden Jahres auf dem GVSH Jugendwartetreffen aus einer Kombination der Ergebnisse bzw. des Rankings aus der GVSH Basisförderung (€ 10.000 - Bekanntgabe der Fördergelder an die GVSH Clubs erfolgt auf der Jugendwarte-Herbstsitzung) und der DGV Förderung Qualitätsmanagement (Bekanntgabe vom DGV erfolgt meist im Dezember) bekannt gegeben. Bei der Kombination wird das Abschneiden bei der GVSH Basisförderung höher (mit 2/3) gewichtet.

Die Auszeichnung „Zukunft Jugend“ des DGV, wo die Jugendarbeit bis 18 Jahre bewertet wird, wird für die beste Jugendarbeit des GVSH nicht betrachtet.

Die 3 besten Clubs werden jeweils mit einer Plakette in den Farben Golf, Silber und Bronze ausgezeichnet.